



CONMEMORAN OCUPACION. Margen Occidental ocupada del Jordán, abril 6. Un hombre armado con un fusil M-16 y acompañado por su hijo camina hoy bajo la lluvia en una marcha en conmemoración de la ocupación israelí de la margen occidental del Jordán.

Medidas en Brasil para Evitar Alza en Precio Interno de Café

RIO DE JANEIRO, abril 6. (AP). Los exportadores cafetaleros nacionales le han pedido al Instituto Brasileño del Café, que asegure para consumo nacional un 20 por ciento de la cosecha de café brasileña a fin de evitar un fuerte aumento de los precios del grano en el país.

Wilson Peracio, Presidente del Centro de Comercio, dijo que "este es el único medio de evitar un derrumbe o que los precios suban a niveles insostenibles en las próximas semanas". Los exportadores piden que el IBC asegure que dos de cada diez sacos de café de 60.5 kilos permanezca en el país para consumo interno, mientras que se exportan los otros ocho. El IBC es una agencia gubernamental que rige las exportaciones de café brasileño.

Los voceros del IBC dicen que el Brasil exportará más de 12

millones de sacos de café este año, que les reportarán al país unos 4.000 millones de dólares, pero que será menester reducir las ventas en 1978, según vayan declinando las existencias.

Los brasileños pagan aún 10 centavos por un "Cafezinho", o pocillo de café negro.

Setenta por ciento de los cafetales brasileños fueron destruidos por una helada en 1975, con una consiguiente reducción drástica de la producción nacional de café.

Paracio dijo que la tensa situación política en Africa estaba afectando las exportaciones de café de dicho Continente y que por tanto sería necesario exportar café brasileño que antes fuera destinado para consumo nacional.

Tras la helada de 1975, Brasil procedió a comprar café africano para aumentar sus existencias del grano.

Se Evapora el Lago Titicaca, Considerado más Alto del Mundo

LA PAZ, 6 abril. (EFE). El Lago Titicaca, el segundo en extensión del mundo y el más alto del planeta, se evapora a un ritmo de cinco milímetros por año, revela un informe técnico divulgado hoy en La Paz.

Sobre la zona lacustre compartida por Perú y Bolivia, hay una precipitación pluvial promedio de 800 milímetros por año mientras que la evaporación, en ese período, es de 1.500 milímetros.

Los estudios preliminares sobre la disminución del nivel de las aguas del Lago Titicaca, conocido también como Lago Sagrado de los Incas, fueron elaborados por el Servicio de Hidrología de la Fuerza Naval Boliviana.

Los datos fueron difundidos

durante la inauguración de la Quinta Reunión de la Comisión Técnica Mixta Boliviano-Peruana para el levantamiento hidrográfico y señalización náutica del Lago Titicaca, que se realiza en La Paz.

La extensión del Lago es de 8.100 kilómetros cuadrados.

Según los datos publicados hoy, la evaporación anual es de 12.555 millones de metros cúbicos.

Los especialistas bolivianos estudian la influencia que podría tener sobre el Medio ambiente la gradual disminución del nivel de las aguas.

El nivel medio de las aguas del lago sobre el nivel del mar es de 3.808 metros.

Aumentan Reservas Monetarias en L.A.

WASHINGTON, Abril 6 (AP) -- La América Latina aumentó sus reservas monetarias incondicionales en 218 millones, durante el primer mes del presente año, para situarla en los 43.086 millones de dólares.

Sin embargo, ello fue sólo una mínima parte de los 1.983 millones que los países industrializados

agregaron a sus reservas en el mismo período, para llegar a los 113.475 millones de dólares.

Alemania seguía registrando la mayor liquidez del grupo con 34.547 millones, seguida de los Estados Unidos con 18.640 millones, y con el Japón con 17.052 millones.

El informe mensual del Fondo Monetario Internacional revela que la liquidez venezolana seguía siendo la mayor de la América Latina con 8.590 millones de dólares

en febrero. El informe señala que al concluir 1976 la Argentina era de 1.608 millones, lo cual es 290 millones más del récord previo de 1.318 millones registrado en 1973.

Las reservas colombianas, estimadas por los nuevos precios del café, se situaron en los 1.326 millones de dólares el pasado febrero.

El mismo proceso permitió que

—Favor pase a la Pág. 17.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press. Hoy es jueves 7 de abril, el día 97 de 1977. Quedan 268 días en el año. Acontecimientos históricos de esta fecha:

1550. Establécese el Primer Tribunal de Audiencia en Bogotá.

1614. Muere en Toledo el pintor dominicano Theotocopoulus, llamado El Greco.

1652. Los holandeses fundan Ciudad del Cabo, en el Africa Meridional.

1831. Pedro Primero de Brasil abdica en favor de su hijo para regresar a Portugal, a fin de ayudar a María I.

1863. Los franceses toman la Catedral de Puebla, México.

1877. Fallece la escritora española Cecilia Bohl de Faber, conocida bajo el seudónimo de "Fernan Caballero".

1917. Cuba le declara la guerra a

—Favor Pase a la Pág. 28.

Deshinchador de Senos

PARIS, 5 Abril (EFE). Con la vuelta al buen tiempo volvió a manifestarse en París un peligroso maniático, el "deshinchador de senos".

Se trata de un hombre de unos 40 años, delgado con pelo negro y ojos claros, que se dedica a perseguir a las jóvenes en los ascensores o en las entradas de edificios. Una vez al lado de su víctima saca una jeringuilla y planta la aguja en su seno.

La manía del cuarentón es cíclica, según pudo comprobar la policía. Empezó a manifestarse en la primavera.

—Favor pase a la Pág. 17.

Experimentan un Nuevo y más Barato Sustituto del Café

WHITE PLAINS, NUEVA YORK, abril 6. (AP). General Foods experimentará con un nuevo y más barato substituto del café, pero la variedad podría no llegar nunca a ser distribuida a nivel nacional, dijo un vocero de la mayor empresa tostadora de café de los Estados Unidos.

"Ni siquiera estará en los escaparates minoristas hasta el mes próximo", dijo el portavoz Jack Whitman, quien puso énfasis en que el producto se experimentará en "sólo tres" mercados en un país tan grande".

El producto, mezcla de granos de café y trigo, llamado "Mellow Roast" (Tostado Suave), será puesto a prueba para determinar su potencial de venta en Denver, Grand Rapids (Michigan) y

Detroit. "Es difícil anticipar cuales son sus perspectivas", dijo Whitman. Añadió que el tostado suave será retirado si las pruebas no dan buenos resultados. Dijo que la prueba de comercialización de productos nuevos es una práctica habitual en el desarrollo de productos alimenticios.

Whitman describió el tostado suave como una "bebida del tipo del café", pero se negó a describir su sabor.

Asimismo tendrá menor precio que el café: Se cree que será de unos 2.46 dólares por libra comparado con la marca Maxwell House de General Foods actualmente, a 4.21 dólares la libra. Ambos son precios mayoristas.

Al Petro-Dólar le ha Salido un Nuevo Rival el Café-Dólar

BUENOS AIRES, 6 Abril (EFE). El petro-dólar le ha salido un rival que se llama café-dólar y ya está dejando sentir su influencia con un alza tan inesperada como inquietante.

La subida del precio de ese otro negro, que tanto se consume en el mundo entero, amenaza a los comerciantes argentinos con un descalabro, según general creencia.

Se teme que antes de fin del presente año, el café llegue a valer un millón de pesos el kilo (33 dólares aproximadamente).

Los consumidores del es-

timulante brebaje se verán obligados entonces a recurrir al "mate", infusión nacional bastante asquible por tratarse de una planta muy cultivada y elaborada aquí.

La tacita de café o "pocillo" se colocará en los 33.000 pesos (casi un dólar), con los que esos establecimientos tradicionales perderán clientela.

Los propietarios manifestaron que de seguir la cuestión en esa "tesitura", tendrán que cerrar la puerta.

Los expertos atribuyen la alarmante subida del precio a mo-

—Pase a la Pág. 36.



ELIZABETH TAYLOR CON NUEVO ESPOSO. Middleburg, Virginia, abril 6. Elizabeth Taylor y su marido John Warner en su granja de Virginia.